





VILLAVICENCIO

REGIONALES

TURISMO

POLÍTICA

OPINIÓN

RADIO EN VIVO

Q

REGIONALES

### Productores del Meta vuelven a ganar el concurso nacional 'Cacao de Oro'

Síguenos en Google News

Es el segundo año consecutivo en el que la Asociación de Productores del Ariari se queda con el reconocimiento.



Publicado 2 mins ago on 03/10/2023

By ViveElMeta 🔰



Foto: G



# **DEFENDEMOS TU EDUCACIÓ**

La Asociación de Productores del Ariari (ASOPCARI), que cultiva cacao proveniente del municipio de Granada (Meta), se quedó nuevamente con el primer lugar en el X Concurso Nacional 'Cacao de Oro' 2023, que se desarrolló el pasado fin de semana en el marco de la III Feria Internacional de Café, Cacao y Turismo en la ciudad de Neiva (Huila).

Más de 36.000 mil estudiantes están priorizados con el Programa de Alimentación Escolar en Villavicencio.

Villavicencie

Silvia Umaña y su esposo, José Hoyos, representantes de ASOPCARI, recibieron el galardón luego de presentar una muestra del cacao que producen en la región, reconocido por la consistencia del grano, su excelente calidad y un aroma especial.



### RADIO ONLINE

0:00

#### ÚLTIMAS NOTICIAS



REGIONALES / 2 mins ago

Productores del Meta vuelven a ganar el concurso nacional 'Cacao de Oro'



VILLAVICENCIO / 42 mins ago

Judicializan al dueño de Luna, una perrita maltratada en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 1 hora ago

¿Cuánto cuesta un paseito a Guatapé, saliendo de Villavicencio?



VILLAVICENCIO / 2 horas ago

Irina Salas propone crear un Bioparque Aviario en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 3 horas ago

Puente del Parque Infantil estará listo en diciembre: constructor



VILLAVICENCIO / 21 horas ago

Tragedia en el Departamento de Policía Meta: ¿suicidio u homicidio?

#### MÁS LEÍDO



NACIONALES / 2 semanas ago

Más de \$11 millones cuesta la multa por no cumplir como iurado de votación



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago

Estudiante llanero representará a Colombia en feria de investigación en **Brasil** 



REGIONALES / 5 días ago

El plan de Marcela Amaya para erradicar el matoneo en colegios del Meta



REGIONALES / 2 semanas ago

Identifican nueva especie de pez en aguas del río Guayuriba



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago Los partidos que avalan a Irina Salas



Lea también: Entregan los 'Galardones por la Ciencia 2023' a personalidades del Meta

ASOPCARI hace parte de la cooperativa WORKAKAO, que junto a más de mil familias cacaoteras del Meta, se han fortalecido gracias al apoyo del programa Agroemprende Cacao, una alianza entre **Ecopetrol**, Repsol, el Gobierno de Canadá y Socodevi, que nació en el 2019 con el propósito de impulsar la cadena productiva de cacao en el departamento.

f ₽

TEMAS RELACIONADOS: #ASOCIACIÓN DE PRODUCTORES DEL ARIARI #CACAO DE ORO #CACAO EN EL META #GORFENACIÓN DEL META

#### TE RECOMENDAMOS LEER



«Me duele que se estigmatice al sur del Meta»: Marcela Amaya



Entregan los 'Galardones por la Ciencia 2023' a personalidades del Meta



El plan de Marcela Amaya para erradicar el matoneo en colegios del Meta



Rafaela plantea ambiciosos proyectos de infraestructura para el Meta



500 adultos mayores del Meta se benefician con programa de laborterapia



Gobernación anuncia inicio de obras en Punto de Atención a Víctimas de Granada

REGIONALES

## «Me duele que se estigmatice al sur del Meta»: Marcela Amaya



Síguenos en Google News

La candidata a gobernar el Meta se solidarizó y avizoró un futuro más próspero para municipios como La Macarena y Mapiripán.







ViveElMeta.com



En su visita del pasado domingo a los municipios de La Macarena y Mapiripán, la candidata a la Gobernación del Meta por el Partido Liberal, Marcela Amaya, expresó su preocupación ante la estigmatización que, según ella, ha sufrido esta región por parte de la actual administración departamental.

Más de 36.000 mil estudiantes están priorizados con el Programa de Alimentación Escolar en Villavicencio.

Villavicencio
estó cambiando cantigo.

Secretaria de Educación

Amaya resaltó la importancia de apoyar los esfuerzos de miles de personas que trabajan incansablemente para destacar a sus comunidades como lugares productivos, turísticos y seguros.



Lea también: El plan de Marcela Amaya para erradicar el matoneo en colegios del Meta

«El 29 de octubre, estas zonas del sur del Meta deben tener dignidad a la hora de votar, porque realmente duele que sea el mismo gobierno departamental quien los señale», dijo la lideresa política.





Y agregó «entregamos territorios tranquilos, con emprendimientos y recursos del Fonset bien invertidos para garantizar el orden público y la tranquilidad de sus habitantes. Y hoy, cuatro años después, los encontramos sin programas sociales, y encima estigmatizados. No hay derecho».

Lea también: Marcela Amaya apoya el 'Servicio social para la paz' en vez del servicio militar

Durante su visita, la candidata Liberal se reunió con pescadores, comerciantes y operadores turísticos, con quienes discutió sobre las gestiones que planea para la región.

Amaya afirmó su compromiso de «recuperar el tiempo perdido» y demostrar que el Meta es un departamento donde se puede invertir y vivir en armonía.



TEMAS RELACIONADOS: #ELECCIONES 2023 #GOBERNACIÓN DEL META #MARCELA AMAYA #META SEGURO Y PRÓSPERO

#### TE RECOMENDAMOS LEER



Productores del Meta vuelven a ganar el concurso nacional 'Cacao de Oro'



Irina Salas propone crear un Bioparque Aviario en Villavicencio



«Es una victoria anticipada»: Juan Camilo por adhesión de Óscar Alejo



Entregan los 'Galardones por la Ciencia 2023' a personalidades del Meta



Juan Camilo Chávez participó en la 10.ª Cumbre de Líderes por la Educación



Irina construiría tres Centros de Desarrollo Infantil en Villavicencio

REGIONALES

### Entregan los 'Galardones por la Ciencia 2023' a personalidades del Meta



Síguenos en Google News

Los reconocimientos fueron para 32 actores con vocación sobresaliente en ciencia, tecnología e